



AGENDA PAROISSIAL 13 août 2023

13/08 Messe du 19^{ème} dimanche du Temps Ordinaire - Année A
BAR de l'amitié

Collecte La collecte est au profit de la Fabrique d'Eglise et l'achat de matériel de culte

Lundi

14/08

Mardi 10h30 Messe de l'Assomption
15/08 de la Vierge Marie

Mercredi

16/08

Jeudi

17/08

Vendredi

18/08

Samedi PAS de Messe

19/08

Dimanche 10h30 Messe du 20^{ème} Dimanche du Temps Ordinaire

Is 56, 1.6-7

Ps 66 (67), 2-3, 5 ...

Rm 11, 13-15.29-32

Mt 15, 21-28

Collecte du 06 août : 227,39 €

Abbé Charles KASONGO-MUTWE -02 /851.69.13
E-mail: mukulu_2006@yahoo.fr
Le secrétariat est ouvert du lundi au vendredi de 09h30 à 11h00
Tél. : 02 384 66 08.
♦ N° compte bancaire paroisse : BE79 7320 6782 0633
♦ Site Web: <http://steannewaterloo.com>
♦ La Team à Phil est sur Facebook
• Editeur responsable : Abbé Charles Kasongo-Mutwe

Agenda

Du 17/08 au 23/08 : Pèlerinage diocésain à Lourdes
Le 03/09 : 15h Cathédrale de St. Rombaut à Malines - ordination épiscopale
Le 23/09 : Pèlerinage à Banneux
Du 23/09 au 8/10 : Quinzaine thérisienne
Le 30/09 : 18h30, en la Collégiale Ste Gertrude de Nivelles : accueil du nouvel archevêque dans le Vicariat du Brabant Wallon.
Le 01/10 : Dimanche autrement
Le 01/10 : Baptême de Arthur HORTEN-FLEUVY
Le 15/10 : Rentée pastorale : « A l'écoute de l'Esprit Saint »
Le 27/10 : 19h à Nivelles : Au revoir du Brabant Wallon au Cardinal Josef De Kezel

Horaires des messes en juillet et en août

Juillet et août : mardi à 9h00
dimanche à 10h30

Juillet et août : samedi pas de messe à partir du 29/07 jusqu'à fin août

Les JMJ ont montré qu'un autre monde est possible

Depuis Rome, le Pape François a dressé un bilan de son voyage apostolique au Portugal à l'occasion des JMJ. Un temps fort et prophétique qui a remis les jeunes « du monde entier sur les chemins de l'Évangile »

dans un esprit de fraternité. Ces JMJ qui arrivaient après la pandémie, a expliqué le Pape, « ont été ressenties par tous comme un don de Dieu », qui « a remis en mouvement les cœurs et les pas de (...) tant de jeunes du monde entier » venus trouver Jésus. Autant la pandémie a replié les personnes sur elles-mêmes, autant ces JMJ ont marqué « un nouveau départ du grand pèlerinage des jeunes à travers les continents, au nom de Jésus-Christ ».

La Vierge Marie elle-même, proposée comme modèle, « guide le pèlerinage des jeunes à la suite de Jésus », a rappelé François, et elle le fait en se levant et en partant « en hâte », selon le verset choisi comme thème de ce rassemblement (Lc 1,39).

Le Saint-Père a ensuite évoqué son passage par le sanctuaire de Fatima, au cours duquel il a prié Dieu « pour qu'il guérisse le monde des maladies de l'âme » et il a également renouvelé « la consécration de nous-mêmes, de l'Europe, du monde au Cœur (...) Immaculé de Marie ». « J'ai prié pour la paix car il y a tant de guerres dans toutes les parties du monde ». a-t-il ajouté.

Dans un monde marqué par les guerres, en Ukraine notamment, les JMJ « ont montré à tous qu'un autre monde est possible », a affirmé le Souverain pontife. Un monde « où les drapeaux de tous les peuples flottent ensemble, les uns aux côtés des autres, sans haine, sans peur, sans fermetures, sans armes ! » Le Pape voit ici une « parabole pour notre temps ».

« Espérons que tout le monde écoute cette Journée de la Jeunesse et regarde ces jeunes qui vont de l'avant », a-t-il ajouté.

Extrait de l'Audience Générale du 9 août
Article de Adélaïde Patrignani – Cité du Vatican
Source : www.vaticannews.va

Pèlerinage à Banneux

Le pèlerinage à Banneux aura lieu cette année le **23 septembre**. Inscriptions : Marie Frédérique Fellner - 0494/92.49.06